



Kantonaler Tag der Jugend 2014

Einzelfinal Gewehr 300 m und Pistole 50/25 m vom 4. Oktober 2014 auf der Schiessanlage Limperg in Sissach

Leider fiel der diesjährige Final gleich mit dem Beginn der Herbstferien zusammen, was sich stark auf die Teilnehmeranzahl auswirkte. Bei den Pistolen erschien nur knapp die Hälfte der sonst üblich teilnehmenden Schützen und auch bei den Gewehren verzeichnete man viele Ausfälle.

Es ist immer wieder eine Freude, an einem Wettkampf des Schützennachwuchses teilzunehmen, denn die Wettkämpfe der Jugendlichen unterscheiden sich in gewissen Dingen schon zu denen der Erwachsenen. Da ist zum einen der intensive Zusammenhalt unter den Jugendlichen sehr spürbar und zum anderen der immense Spass, den sie immer wieder untereinander haben. Da fällt schon der eine oder andere gute Spruch. Wie der eines Bubendörfer Schützen, der zu seinem Kollegen meinte, er könne sich mit seinen Resultaten doch gleich mit in die Toilette runterspülen. In einem unterscheiden sie sich aber nicht. Sie legen die gleiche Disziplin und Konzentration hin wie die Erwachsenen.

Pascal Brodbeck von der SG Liestal verteidigte erfolgreich seinen 1. Rang in der Qualifikation

Bei den Jungschützen verteidigte Pascal Brodbeck der SG Liestal erfolgreich seinen ersten Rang in der Qualifikation und holte sich mit hervorragenden 95 Punkten im Finalprogramm, 91 Punkten im Ausstich und Total 186 Punkten den verdienten Sieg. Stark aufholen konnte der zweitplatzierte Dennis Moll von der MS Allschwil mit 184 Punkten. Bei der

Qualifikation figurierte er nämlich noch auf dem elften Rang. Eine beachtliche Leistung. Joël Jermann von der SG Zwingen verlor gegenüber seiner Vorqualifikation einen Rang und erschoss sich mit 180 Punkten den dritten Platz.

Antonia Hauptenthal schoss sich vom letzten zum dritten Rang

Bei den Junioren sorgte Antonia Hauptenthal von der SG Ziefen für eine kleine Sensation. Lag sie in der Qualifikation noch auf dem allerletzten Platz, schoss sie sich mit 176 Punkten nun auf den Dritten. Michael Müller, ebenfalls von der SG Ziefen, steigerte sich von Platz 2 auf das Siegerpodest. Nicht so viel Glück hatte der in der Qualifikation erstplatzierte Nevil Goepfert von der MS Allschwil. Seine 176 Punkte reichten leider nur für den 5. Rang.

Joel Kym profitierte vom Zuschlag für's Einhändigsschiessen

Bei den Pistolenschützen U12/14 profitierte Joel Kym von den PS Zunzgen/Tenniken vom Zuschlag für das Einhändigsschiessen. Mit 232 Punkten landete er damit nämlich vor seiner Teamkollegin Ramona Roppel, die 228 Punkte erzielte, auf dem 1. Platz. Dritter wurde Noah Speidel von der SG Liestal mit 220 Punkten.

Nur drei Teilnehmer in der Gruppe U16

In der Gruppe U16 war es leicht, denn die drei einzigen Schützen machten die ersten drei Ränge unter sich aus. So gewann Silas Wehrli von der PS Rifenstein mit 196 Punkten vor Chantal Wiedmer von

den PS Zunzgen/Tenniken und Janic Settekom von der SG Liestal. Beide mit 191 Punkten. Da Chantal Wiedmer im 50 m-Schiessen mehr Punkte erzielte als Janic Settekom, sicherte sie sich so ihr Silber.

Adrian Schaub von den PS Zunzgen/Tenniken mit Tagesbestresultat

Hervorragende Leistungen in der Gruppe U18/U20 zeigte Adrian Schaub von den PS Zunzgen/Tenniken. Nicht nur, dass er mit 241 Punkten auf dem Siegerpodest landete. Er erschoss sich auch gleich das Tagesbestresultat mit hervorragenden 148 Punkten im 25 m- und 93 Punkten im 50 m-Schiessen. Silber ging an Jan Seebeck von der SG Liestal mit 232 Punkten, gefolgt von Elodie Wyss, Frenkendorf, mit nur einem Punkt Rückstand.

Freudestrahlend nahmen die Gewinner an der Preisverleihung ihre Auszeichnungen entgegen und freuten sich speziell ob dem finanziellen Zustupf, welcher die Basellandschaftliche Kantonalbank den drei Erstplatzierten aller Disziplinen sponserte. 150 für den ersten, 100 für den zweiten und 50 Franken für den dritten Platz. Das kann man in diesem Alter immer gut gebrauchen.

Text und Fotos:

Béatrice Dürrenberger, Kantonalschützengesellschaft Baselland



Die Gewinner Pistolen 50/25 m v.l.n.r.: Yanic Settekom, Silas Wehrli, Chantal Wiedmer, Elodie Wyss, Jan Seebeck, Adrian Schaub (hinten), Ramona Roppel, Joel Kym und Noah Speidel (vorne).



Die Gewinner Jungschützen und Junioren Gewehr 300 m v.l.n.r.: Denis Moll, Pascal Brodbeck, Joël Jermann, Kai Rudin, Michael Müller und Antonia Hauptenthal.(vorne).



Auch hier unterscheiden sich die Jugendlichen von den Erwachsenen: Zwischendurch noch schnell gamen oder chatten.